

エトワールタカス8時間耐久レース参加者様

この度は、第8回タカスミニバイク8時間耐久レースにご参加ありがとうございます。

タカス8耐も2016年から今年は8回目になります。

例年このイベントは北陸地方のみならず、遠方から多くの参加者様が参加くださり日本海側でも屈指のミニバイクイベントになった、そう思います。

しかしながら、どうしても8時間止まらず排気音を鳴らし続ける耐久レースに近隣の苦情にびくびくしながら毎年運営していたのも現実です。

昨年大会の際に、苦情に來られた自治会長さんの地域はかなり遠方でした、サーキット側もそれを重く受け止め、イベント運営どころか、コース存続の危機感も込め今年の音量規制に踏み切りました。

タカスサーキットさんの設けた基準自体は相当厳しいものではあります。がテストを重ねて、実現できないものでも無いという事もわかってきましたので、また土曜日午前中に、音量対策フリー走行を設定しました、ご活用ほどよろしくお願ひします。

また、音量規制対象車両に関しては、1周1秒~少々タイムハンデを背負うことになり、8時間走ると、大きな差になります。

それを鑑みましてGROM以外の車両に関しては、性能調整として、燃料給油の観点で調整をする事としました。

GROM車両はこれまで通り5ℓ以下、それ以外の車両はガソリン給油5ℓ以下から4ℓ以下に変更します。(対象車両4チーム)

現状、GROMの音量規制時の燃費等のデータもない中で、急場の措置になりますがどうかご理解のほどよろしくお願ひします。

また、今回非常に猛暑が予想されます。

運営のほうで例年通り、かき氷を出しますので、積極的に食べていただければと思います。

(これまで通り、交通遺児育英会に募金させていただきます)

今回大会、音量規制で皆さんにご負担、ご心配おかけしております、その中でもイベント継続そして、その先に向かうために取り組みたいと思いますので、またどうか8時間共にゴールできますようよろしくお願ひします。

運営者中山しんたろう